

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Wirtschaftsausschuss	22.10.2015

4. China-Herbst

Der diesjährige „China-Herbst“ bietet wieder eine hervorragende Gelegenheit, vielfältige Einblicke in das Reich der Mitte - zu dem Köln aufgrund seiner seit 1987 bestehenden Städtepartnerschaft mit Peking intensive Beziehungen pflegt - zu erhalten. Eine Vielzahl von Veranstaltungen aus den unterschiedlichsten Bereichen wie Kultur, Traditionelle Chinesische Medizin und Wirtschaft konnten die Koordinatoren, Universität zu Köln und Amt für Wirtschaftsförderung, zusammentragen. Die einzelnen Angebote wurden von den jeweiligen Veranstaltern selbst organisiert und finanziert.

Das noch bis November dauernde Programm wird über Broschüren, Plakate und Postkarten stadtwweit beworben und ist auch auf den Internetseiten www.vrchina.uni-koeln.de und www.stadt-koeln.de eingestellt.

Der „China-Herbst“ erfreut sich seit seinem Start im Jahr 2009 zunehmender Beliebtheit bei den Akteuren und den Besuchern.

gez. Berg